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En la Escuela Municipal de Fútbol. 
Kiko y Sabas, en olor de multitudes 

Los jugadores de fútbol, Juan Sabas y Francisco Narváez, 
Kiko, estuvieron con los alumnos más pequeños 
de la Escuela Municipal de Fútbol de Getafe. 
Se "inflaron" a firmar autógrafos con una constante 
sonrisa en los labios. 

juan Sabas 

Ambos jugadores, amigos, camaradas y compinches, dentro 
y fuera del terreno de juego; supusieron una inmensa alegría 

para estos aprendices y, de paso recogieron la satisfacción de ser 
sus ídolos. Bello gesto el de ambos, quienes roban tiempo a sus 
agendas y compromisos, para estar con sus futuros emuladores 

Kiko 



Las bicicletas no sólo 
para el verano 

a_ ditorial 

A pasada Fiesta de la Bicicleta, en su decimosexta edición, ha puesto de manifiesto que 
Getafe sigue siendo una ciudad solidaria, que mucha gente utiliza este vehículo menos de lo que 
debiera y, que, además se demostró una vez más que éste puede ser un medio de transporte alternativo 
a los problemas de tráfico de las grandes ciudades. 

Esta última edición tenía como objetivo recaudar fondos para adquirir material escolar para los niños 
saharauis, algo que quedó patente con las 188.000 pesetas que se juntaron con los donativos de los 
participantes. Puede parecer una cantidad pequeña, pero el gesto de 1.800 participantes engrandece 
acontecimientos como éste. 

Otro de los aspectos importantes de la Fiesta lo constituyó ver a casi dos mil personas hacerse dueños 
de las calles de Getafe con bicis como medio de transporte. Esto demuestra que pedalear resulta más 
saludable que conducir, salvando ciertas diferencias, y que hay que seguir trabajando en pos de la 
implantación de este medio de transporte por dos motivos: por salud y por la conservación del medio 
ambiente. 

Ser solidario, ayudar a niños del campamento saharaui de Tindouf y lograr juntar a alrededor de dos 
mil personas montadas en bicicleta, supone un motivo de satisfacción para este Ayuntamiento y 
demuestra, nuevamente, que las bicicletas no sólo son para el verano. � 
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111.ª Marcha Antimilitarista
al "Complejo Militar de La Marañosa",
18-19 de mayo

URANTE los últimos años el 
comercio de armamento a nivel mundial 
viene superando la cifra de 35.000 millones 
de dólares anuales. En 1987 España apare
cía en el anuario del SIPRJ (Instituto Inter
nacional de Investigación para la Paz) en el 
octavo puesto de los países exportadores de 
armas. Con empresas como CASA, Santa 
Bárbara, Bazán y Explosivos Alaveses a la 
cabeza, el Estado español presenta una 
"atractiva" industria militar de tecnología 
intermedia, diseñada para conflictos en el 
tercer mundo. 

En medio de este complejo industrial se 
encuentra el "Complejo Militar de La 
Marañosa", situado éste en la carretera 
que une Villaverde con San Martín de la 
Vega, cerca de Perales del Río (Getafe), 
enclavado además en el Parque Regional 
del Sudeste en pleno entorno natural de las 
cuencas del Jarama y Manzanares. Si el 
secretismo es la clave de las actividades de 

las industrias bélicas, el caso de La Mara
ñosa es llevado hasta el límite: nunca se ha 
difundido documentación alguna sobre ella, 
ni se ha informado a la opinión pública y 
muy pocas personas tienen una idea clara 
de sus orígenes y actividades. 

La Marañosa, que ocupa 715 Has., ade
más de Fábrica de Productos Químicos, 
cuenta con un laboratorio Químico de 
Armamentos, un Polígono de Tiro y una 
Galería de experiencias. 

Desde 1993, se está llevando a cabo esta 
campaña por la "Conversión del Com
plejo Militar de La Marañosa". Este año 
se va a realizar de forma diferente dicho 
acto antimilitarista, con actividades que ser
virán de enriquecimiento para la misma. 
Estas "actividades" -que están enfocadas 
desde la reflexión y la diversión- ocuparían 
un día más de lo acontecido hasta ahora. 
Por tanto, pasa de ser una jornada de un día, 
a serlo de fin de semana: 

M..A.8Cl:f.A 
1AntlmilitaristA a la

)l1lll1li ()Sil 

i 

Descle el C. Cívico ele Perales del Río (Getale) 

BONO APOYO 

Programa 
Sábado 

Presentación del Programa y de las actividades. 
Teatro. 
Comida. 
Vídeo-Forum. 
Cuentacuentos. 

11 
L A 

.::.;,c ·c:.;,c 

,¡¡¡lli i'.iJJ� 

12:00 h. 
12:30 h. 
13:30 h. 
15:00 h. 
17:30 h. 
18:30 h. Mesa redonda "Campos del Antimilitarismo". / 

Taller de Mujer y Antimilitarismo. 
Presentación del libro con las conclusiones del 
"Juicio Social a los Ejércitos". 

.. ,��-tg _,)it ; t -:-�,\�� 

desde 

· .. \ ')ff�)t 

\ '(�'· 
-.\ ' .

1 

1 
■ 
-

1m1Ufl'ttm1;,1 .. , .. ,. 

28 
ENERO 
a las 

10Horas 

el CENTRO CIVICO DE PERALES �EL RIO 

20:00 h. 

20:30 h. 
22:30 h. 

Domingo 

10:00 h. 

13:00 h. 
13:30 h. 
14:30 h. 
19:00 h. 
21:30 h . 

Concierto e informaciones sobre la Marcha. 
Cena y "velada nocturna". 

Inicio de la Marcha al Complejo Militar de 
La Marañosa desde el Centro Cívico de 
Perales del Río. 
Llegada. Lectura del manifiesto. 
Comida. 
Regreso a Perales. 
Concierto. 
Despedida y cierre. 

Seguiremos informando. 
Colectivo TRITON 

Apdo. de correos nº 13 
28901 Getafe (Madrid) � 



�1, artidos olíticos 

1 Política de gestos
1 título de este artículo 

tiene mucho que ver con el 
momento político que estamos 
viviendo, como conse
cuencia de algo que en 
Democracia entre todos 
hemos hecho posible a 
través de nuestro voto. 

Por lo tanto, en políti
ca ( entiendo que en la 
buena política) son im
portantes las formas no sólo con 
nuestros conciudadanos (a los que 
nos debemos), sino también con 
nuestros adversarios políticos, 
con independencia de la fuerza 
que nos hayan dado los votos. 
Para preservar en lo posible situa
ciones de crispación que tanto 
daño pueden hacer a nuestra toda
vía joven Democracia. 

Os estaréis preguntando dónde 
quiero llegar con esta introduc
ción, pues bien, no quiero ni más 
ni menos que dar un toque de 
atención a los nuevos responsa-

bles políticos de nuestra Comu
nidad Autónoma. Con esto no 
pretendo que se entienda que mi 

advertencia va con una 
carga de ofensa en lo 
personal (nada más lejos 
de mi ánimo), sino como 
responsable y represen
tante de la voluntad 
popular de este Munici
pio, estimo que cual

quier gesto irrespetuoso hacia 
cualquiera de los miembros de la 
corporación supone una ofensa a 
nuestros vecinos y conciudada
nos. 

Esto viene a partir de actitudes 
que por lo novedoso no dejan de 
sorprenderme como, por ejemplo: 
las convocatorias de algunos Con
sejeros a los técnicos sin una pre
sentación previa a los represen
tantes municipales, o planificar 
una visita a nuestro pueblo sin 
informar previamente no sólo al 
político responsable sino al repre-

----.. _____ 
�artido 
'popular Política y calle 

L Grupo de Concejales 
del Partido Popular ha manifesta
do el contacto de sus 
concejales con los veci
nos y empresas del muni
cipio, a tal efecto hemos 
comenzado a realizar un 
variado número de visi
tas a fin de conocer tanto 
los problemas del ciuda
dano y su entorno como las gran
des carencias de las empresas del 
Municipio, que aparte de intentar 
crear empleo para todos los ciuda
danos, se encuentran absoluta
mente dejados por el Gobierno 
Municipal, con unas infraestruc
turas no lógicas con los plantea
mientos europeos. 

Entre las visitas hay que desta
car la que hemos hecho a Perales 
del Río, en la que nos reunimos con 
los representantes vecinales dándo-

nos a conocer sus demandas para el 
barrio, así como sus propuestas en 

materia de seguridad, 
transportes, urbanismo y 
mantenimiento. Al efecto 
de hacer de este barrio un 
lugar con un desarrollo 
parecido con el resto del 
Municipio. 

Igualmente se ha visita
do la empresa C.A.S.A. En dicha 
visita estudiamos "in situ" el mal 
estado del Polígono San Marcos con 
un grave deterioro del pavimento, 
socavones, falta de tapaderas en el 
alcantarillado, que hace extremada
mente peligroso dicho polígono. 

Todas estas visitas darán lugar 
lógicamente a una serie de pre
guntas tanto en las comisiones 
afectadas por la problemática de 
dichas situaciones, como en el 
Pleno del Ayuntamiento. 

sentante máximo de nuestra ciu
dad, es decir, al Alcalde. 

Esto es algo que las normas 
más estrictas de la cortesía recha
zan y desde la representatividad 
que los ciudadanos han deposita
do en nosotros es por lo que de 
una manera cordial y por el bien 
del entendimiento político que 
estamos obligados a mantener 
con el fin de mejorar la vida de 
nuestros ciudadanos (defendien
do ideológicamente nuestros 
planteamientos) es por lo que 
entiendo que determinados ges
tos deben de erradicarse de la 
vida política para que estos cam
bios que se han llevado a cabo de 
una forma sosegada y tranquila 
no nos haga pensar en actitudes y 
comportamientos pasados. 

Carmen García Rojas 
CONCEJALA DE BIENESTAR 

SOCIAL s 

Intentando por todos los 
medios, aunque seamos el Partido 
mayoritario de la oposición y no 
de Gobierno, conseguir el máximo 
de soluciones para los vecinos. 

En estas fechas de fiestas del 
municipio os deseamos a todos 
que participéis en las mismas y 
que sean días de felicidad y 
regocijo donde la tolerancia y la 
solidaridad sean la moneda 
común tanto de los vecinos del 
Municipio como de los ciudada
nos de otras poblaciones que nos 
visitan. 

Hagamos que el nombre de 
Getafe y de las Fiestas siga siendo 
un símbolo de unión y esperanza. 

José Luis Moreno Torres 
PORTAVOZ GRUPO DE 

CONCEJALES PARTIDO POPULAR 



� artidos olíticos 

izquierda unida 

C.A.D. de la plaza Juan de Vergara:
ganó el diálogo

L día 17 de abril para los 
getafenses puede ser un día importante. 
Ese día se llegó a un acuerdo entre los 
diferentes Grupos Políticos del Ayunta
miento y la Comisión de Vecinos 
"Desamparados" de la Alhón
diga (los vecinos que se han 
venido oponiendo al traslado 
del Centro de Atención a Dro
godependientes, a la plaza de 
Juan Vergara). Tal vez, en 
todo este largo proceso, todos 
hayamos cometido errores, y 
desde luego éstos se agravan 
para los que tenemos responsabilidades 
políticas, pero por fin triunfó el diálogo 
que es lo que tenía que haber imperado 
desde el principio. 

Todas las crisis tienen su lado positi
vo y se dice que en estos momentos, es 
cuando más aprende el individuo y por 
lo tanto, más se humaniza. Intentemos 
por tanto, hacer la lectura positiva de los 
hechos y dejemos pasar todas las nubes 
oscuras que hayan impedido una cordial 
relación vecinal. 

Estos hechos han servido para que 

6 
se piense y se tome conciencia de la 
auténtica dimensión del problema de 
las adicciones y que se haya iniciado un 
debate social sobre la necesidad de 
hacer una mayor incidencia en la Pre
vención, esto es, en poner los medios 
necesarios para evitar que nuestros 
jóvenes caigan en la droga. Pero, ade
más, hemos visto cómo hay otras adic
ciones como el alcohol, el vicio por el 
juego, las nuevas drogas de diseño ... , 
etc., que requieren de una actuación 

urgente por parte de la Administración. 
Por lo tanto en el abordaje del proble
ma de las adicciones se ha conseguido: 

- Contratar más técnicos para que
desarrollen programas preventivos junto 

a los agentes sociales que lo 
deseen. 

- Abordar el tratamiento
y prevención de otras adiccio
nes como el alcohol y las 
ludopatías. 

- Profundizar en la vía de
reinserción de los que ya han 
abandonado las adicciones, me

diante la aportación de medios que facili
ten la reinserción social y laboral de los 
afectados. 

- Conseguir el que se administre la
metadona (producto que sustituye a la 
heroína y evita su consumo) en las 
inmediaciones del Hospital y no en el 
C.A.D. para tranquilidad de los vecinos
y de este Grupo de Concejales que se
opuso a una propuesta del PP que pre
tendía su administración en el C.A.D.

- A propuesta de la Asociación
Getafense de Padres para Ayuda al Dro
godependiente (AGEPAD) y de la Orga
nización Comarcal de IU, se va a propo
ner al Gobierno de la Comunidad de 
Madrid y al resto de los municipios de la 
Comarca Sur, la creación de una Comu
nidad Terapéutica en algún lugar de los 
alrededores de que se realicen rehabilita
ciones y puedan ingresar allí extoxicó
manos que tengan deudas pendientes 
con la justicia, por causa de la droga, con 
el fin de que no cumplan las penas en la 
cárcel ya que el internamiento en centros 

penitenciarios les provoca, con frecuen
cia, la recaída en la adicción. 

Las movilizaciones vecinales han 
dado lugar a otros aspectos positivos 
para el barrio como pueden ser: 

- La ubicación en el edificio de la
Plaza de Juan Vergara de un Centro de 
Día para la Tercera Edad, de una Biblio
teca pública para el barrio, de un depósi
to de almacenaje para las entidades del 
barrio. 

- El ajardinamiento de la zona pró
xima, la realización de diferentes mejo
ras en la plaza, la iluminación del subte
rráneo que comunica con la calle Ramón 
y Caja!. 

- La descentralización de las fiestas
del barrio a la citada plaza. 

- El que se oferten a los vecinos de
aparcamiento mediante un módico 
alquiler. El tener vigilancia policial, ya 
que en el aparcamiento va el depósito de 
la Grúa Municipal y el depósito judicial 
de vehículos. 

Hay que resaltar también como posi
tivo, el nacimiento de un colectivo de 
vecinos que toman parte activa en la 
solución de los problemas del barrio. 

Desde ahora, Izquierda Unida en su 
conjunto, quiere adquirir el compromiso 
de apoyar a estos vecinos en las reivin
dicaciones que se consideren mejoras 
para el barrio y que, de igual forma esta 
Comisión de Vecinos pueda apoyar 
aquellas acciones de IU que ellos consi
deren que benefician a su barrio. 

Alfonso Carmona Ramírez 

CONCEJAL DE IZQUIERDA UNIDA 

L ___ o_rnllllllllilll_e_o111111s.,.. ___________________________ _ 

AFICIONADO AL CINE 

Soy un gran aficionado de Getafe, 
al cine en general y al español en par
ticular. Sigo con gran atención todas 
las proyecciones de estas películas que 
hacen en la televisión, y en este senti
do es encomiable la línea que sigue la 
televisión pública. 

He comprobado también que la 
Universidad Carlos III ha programado 
este año un ciclo conmemorando los 
100 años de cine español y también he 
comprobado con pesar que el Ayunta
miento no ha programado o no ha dado 

a conocer mnguna iniciativa en este 
sentido. 

Quizá sería bueno recordar que este 
invento llegó a España tan solo seis 
meses después de su invención, que la 
cinematografía española se trata, por 
tanto, de una de las primeras del 
mundo que se ganó, desde el primer 
momento las simpatías mayoritarias 
del público y que el primer rodaje data 
del mismo año 1896, con la "salida de 
misa de doce del Pilar de Zaragoza". 

Todavía queda 1996 por delante y 
confío en la sensibilidad de las perso
nas que pueden tener decisiones así 

en su mano para programar un ciclo, 
o tan sólo una película que recuerde
tan maravilloso invento. Están muy
bien las subvenciones y ayudas para
el teatro, para exposiciones o para
cualquier tipo de manifestación artís
tica, pero creo que el cine este año
merece un huequecito y que la oca
sión lo merece por lo menos para dar
a conocer a las generaciones venide
ras que hace cien años en España se
puso en marcha la imaginación en la
pantalla.

Jerónimo Sánchez 



Monseñor Fernández Golfín, Obispo de Getafe 

"Miro a las personas, 
no a las ideas" 
Lleva cuatro años al frente de la Diócesis de Getafe, con un millón y 
medio de habitantes. Este mes celebra su 11 Aniversario ordenado como 
Obispo y 40 desde que se ordenara sacerdote. Tiene 65 años. Siempre 
ha vivido en Madrid. Toda su carrera sacerdotal, vicario, párroco y 
obispo; la ha desarrollado en esta urbe. Entre otros estudios ha cursado 
Teología Sistemática y Psicología. Desarrolló el trabajo de Auxiliar del 
Arzobispado de Madrid, y en sus pocos ratos libres realiza trabajos 
domésticos, en concreto sobre la madera del Sagrario de la Magdalena. 

ON Monseñor Fernández 
Golfín hablamos de lo divino y lo humano, 
y de lo hecho y por hacer en tan vasto obis
pado. 

-¿Háganos un balance de sus años al
frente del obispado de Getafe? 

-Han sido años de más satisfacciones,
que de penas. Se ha avanzado mucho en 
consolidar y construir las estructuras dio
cesanas. Ha habido un desarrollo impor
tante en las acciones caritativas. Ha habido 
una gran promoción de nuevos centros. 
Me he sentido muy acogido tanto por el 
pueblo como por las autoridades. Otra de 
las satisfacciones más grandes ha sido la 
creación del seminario. 

-¿ Qué características definen a los
feligreses de este amplio obispado? 

-Es una feligresía venida de todas par
tes. A pesar de haber venido de todas 
España, han sido bien acogidos y se sien
ten bastante unidos. Han contribuido 
mucho a esta unión los núcleos parroquia
les. Es gente sencilla, venida más de pue
blo que de capitales, con una religiosidad 
de fondo y de tipo popular. Normalmente 
son nobles. El balance sobre la gente es 
muy positivo. 

que aún existen nú
cleos de población sin 
la debida atención. 
Otra de las líneas nos 
la marca el problema 
de los inmigrantes de 
fuera de España y, 
sobre todo, el pro
blema del paro. 

-Comienzan las
Fiestas Patronales 
con la Bajada de la 
Virgen. ¿ Tiene usted 
algún mensaje en par
ticular? 

-Me gustaría que
la Fiesta tuviera una 
más rica organización, 
sobre todo en lo que 
supone la Bajada de la 
Virgen. Yo no tengo 
nada en contra de este 
acto. Yo no pretendo que se baje a la Vir
gen rezando el rosario solamente, lo que 
me parece que no está suficientemente 
organizado como fiesta es lo que rodea a la 
Bajada. Es curioso que en la prensa se 
hable de este acto puntual y de un número 
reducido, entre miles, que se han pasado 

con las bebidas. Si 
-¿ La Catedral,

en que estado se 
encuentra? 

Los feligreses del obispado 
se orga11i1a bien, y 
así se 1,, lle pedido 
al alcalde y al her
mano mayor, creo 
que nos evitaríamos 
estas cosas. 

-La Catedral ha
experimentado el 

de Getafe son gentes nobles 

caminar de esta dió-
cesis, quizás no como lo más prioritario. 
Gracias a la colaboración del Ayunta
miento se ha arreglado el último año el 
tejado, con otra serie de dependencias, 
incluida la torre. Ha habido otra serie de 
arreglos desde la misma diócesis, como la 
luz, la sacristía, la sillería. Queda pen
diente un arreglo serio de toda la parte 
interior. 

-¿ Cuáles son las líneas fundamentales
de su pastoral? 

-Nuestra línea pastoral se elaboró con la
colaboración de todas las parroquias. Aten
ción a la acción social y caritativa. Otra de 
las líneas es el completo desarrollo de las 
distintas comunidades, habida cuenta de 

-¿Cómo se plantea usted la misión de
la Iglesia en un ambiente sociológica
mente no creyente? 

-Es una pregunta muy oportuna. Para
que la Iglesia se haga creíble ha de expre
sarse con obras. La iglesia debe caminar 
por los caminos de la caridad y la solidari
dad. Es imprescindible el testimonio de las 
obras. Pienso subjetivamente que la Igle
sia si ha dado ese testimonio de preocupa
ción por las lacras sociales. Obviamente la 
sociedad es un reflejo de lo que vivimos. 
Las drogas no son de aquí, tienen muchas 
raíces muy distintas. El paro es otra reali
dad dolorosísima. Ha habido situaciones 
difíciles, que duda cabe; pero la Iglesia no 

� ntrevista 

No estoy ni he estado en 

contra de la bajada de la 

Virgen, solamente me he 

quejado de su organización 

puede dar la espalda a 
los problemas. Esa es 
la manera de dar el 
mensaje de Cristo. 

-¿ Qué opinión 
tiene sobre la nueva 
situación del país? 

-No soy una per
sona perito en proble
mas políticos. Miro 
mucho más a las per
sonas que a las ideas. 
Creo que el cambio 
puede ser positivo, 
porque los cambios 
son positivos y porque 7 

mi naturaleza también 
es positiva. Yo creo 
que siempre hay que 
mirar con esperanza el 
futuro, y en este sen
tido comento el dicho 

de que "la existencia es la madre de la cien
cia"; lo que viene a decir que de épocas 
anteriores se deben extraer consecuencias 
positivas y negativas, estas últimas para 
mejorarlas. 

TEST CON MITRA 

-Evangelio
• Buena noticia.

-Obreros.
• Pulidos por Dios.

-Corrupción.
• Valores humanos.

-Mujer-sacerdocio.
• En la última cena sólo había hombres. 

-Pobreza.
• Evangelio.

-Guerras.
• Paz.

-Un personaje histórico.
• Jesucristo

-Su último libro.
• La vigencia del amor.

-Matrimonio Civil.
• Una posibilidad.

-Contraconcepción.
• Vida.

-Sida-preservativo.
• El mal menor.

-ONG • S.
• Una esperanza.



� lenos 

Se reservarán espacios para 
encuentros infantiles en las fiestas 
A propuesta del grupo de Concejales de Izquierda Unida se ha 
aprobado por unanimidad la reserva de espacios para que los 
niños disfruten de sus actividades y de encuentros durante las 
mañanas de los sábados y festivos y sobre todo en las Fiestas 
Patronales. 

L objetivo según afirma 
literalmente la proposición es ir 
haciendo de Getafe una "ciudad 
vividera". En la propos1c10n se 
afirma que "la ciu-
dad debe constituir 

lización de las mismas donde fuera 
posible. 

- Construir pequeñas vallas pro
tectoras en las zonas de tierra existen

En la proposición se 

tes, con el fin de evitar 
el acceso de los perros. 
Estudiar las posibili
dades de poner protec
ciones en algunas pla
zas públicas con el fin 
de evitar la invasión 
de la calzada por los 
niños. 

afirma que seria un 

buen espacio el 

corredor formado por 

el marco de referen
cia que posibilite 
unas relaciones so
ciales y personales 
lo más placenteras y 
positivas posible. 
La arquitectura y el 
urbanismo deben te-
ner como protago
nistas a todos los 
ciudadanos, y en el 
caso de nuestros 
niños y niñas es pre
ciso cuidar especial-

- Estudiar las po
sibilidades de poner 

calle Toledo hasta el protecciones en algu
nas zonas públicas 

Parque de San Isidro con el fin de evitar la 

los tramos peatonales 

de la calle Madrid y 

8 mente este lugar porque precisa
mente en él se van a entablar sus 
primeras experiencias ciudadanas y 
el encuentro con los demás. El buen 
tiempo y las Fiestas Patronales son 
épocas ciudadanas y el encuentro 
con los demás". 

En concreto los puntos aprobados 
son los siguientes: 

- Reservar algunas zonas de tie
rra en las cubiertas de los futuros 

invasión de la calzada 
por los niños. 

Reserva de espacios para reali
zación de actividades infantiles, de 
manera que estos lugares se convier
tan en zonas estables para encuentros 
infantiles durante las mañanas de los 
sábados y festivos, prestando espe
cial atención a la semana de las Fies
tas Patronales. Sería un buen espa
cio, el corredor formado por los 
tramos peatonales de la calle Madrid 
y Toledo y que finalizará en el Par

aparcamientos subterráneos y la rea- 1 que de San Isidro. � 

Y además ... 

- Aprobado el proyecto
para la formación integral
y exploración de nuevas
oportunidades para el empleo.

- Se construirá una pista de vuelo
circular homologada por la
Federación Internacional de
Aeromodelismo.

Para su integración social y 
cultural a través de la venta 
ambulante 

El Ayuntamiento 
impulsa un 
programa de 
formación para 
las personas 
de etnia gitana 
El Pleno ha aprobado por 
unanimidad un ''proyecto de 
formación e inserción laboral para la 
realización del comercio ambulante 
normalizado" promovido por la 
Asociación, Secretariado General 
Gitano. Este programa se realizará 
en coordinación con la Comunidad 
Autónoma de Madrid. 

STE programa tiene como 
objetivo integrar social y laboralmente a 
las personas de etnia gitana, a través de la 
venta ambulante normalizada. 

Para ello, estas personas recibirán, a 
través de un curso, una determinada for
mación profesional y cultural en las que se 
les impartirá desde cuestiones generales 
culturales hasta funcionamiento de la eco
nomía de mercado. 

Una vez concluida esta fase se les inte
grará en el mercadillo municipal que se 
celebra los sábados por la mañana. Para 
poder llevar a cabo esta integración se 
modificará la Ordenanza Municipal que 
regula la venta ambulante. Esta reforma 
consiste en la reserva de puestos para este 
programa de integración social. Este 
aspecto resulta totalmente novedoso en un 
programa de estas características. 

La selección de las personas interesa
das la realizará la Delegación de Servicios 
Sociales en coordinación con la Asocia
ción impulsora del proyecto, Secretariado 
General Gitano. � 



Hasta que la Comunidad apruebe una ley 

El Pleno aprueba 
una moratoria de caza

por tiempo indefinido 
El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado por 
unanimidad una moratoria indefinida de caza 
en las zonas libres de todo el término municipal, 
a propuesta del Concejal Delegado de Juventud, 
Deportes y Medio Ambiente. Esta moratoria 
estaría vigente hasta que la Consejería de 
Agricultura de la Comunidad de Madrid 
apruebe una ley que regule estos espacios. 

N esta proposición se puede 
I 

La proposición se muestra dura con 
leer literalmente: "viene siendo habi- algunas prácticas habituales: "Algunos 
tual en los últimos -------�-- - - - -- tiradores que se 
tiempos recibir denominaban caza
quejas constantes Se ha comprobado que no se dores sitúan sus 
y periódicas de los respeta las "artes de caza" vehículos a una dis-
vecinos de Perales tancia no superior a 
del Río y algunas y se utilizan ballestas, mallas l O ó 20 metros de
otras del resto de la 1. algunas viviendas 
ciudad sobre el Y iga y, apostados sobre 
comportamiento de ■•••••••••••••• los mismos, se 
algunos mal llama- dedican a disparar a 
dos aficionados a la caza. Es frecuente en todos aquellos animales que pasan por 
Perales del Río despertarse los sábados y su puesto de mira". 
domingos con el estruendo que producen Estas prácticas son muy peligrosas 
los disparos de desaprensivos que tienen por cuanto la zona de Perales del Río es 
este barrio como práctica habitual de tiro, una zona de cigüeñas, de cernícalos pri-
no se sabe muy bien para qué". milla y milanos que son aves de especial 

�: - lenos 

protección. Además hay muchas zonas 
de especial protección natural como el 
Parque Regional de Sureste y hay zonas 
valladas, y no respetadas, de protección 
de las Lagunas de Perales. 

Además la proposición argumenta 
que "se ha comprobado que no se res
peta las "artes de caza" recogidas en el 
convenio de Berna, y así utilizan 
ballestas, mallas, liga... que en las 
lagunas no sólo no se respeta las 9 
vallas, además se cortan árboles para 
que sirvan de puestos, se hacen 
hogueras y se dispara a todo lo que se 
mueve. Que más que de cazadores 
estamos hablando de depredadores y 
de tiro en zonas que crea un cierto 
peligro".� 

Se solicita ayuda 
europea para 
restaurar la iglesia 
de Perales 

A sido aprobado por unani
midad una proposición del Concejal 
Delegado de Urbanismo por la que 
se solicita ayuda a los fondos Feder 
europeos para restaurar la iglesia de los 
San Justo y Pastor de Perales del Río. 
El proyecto tiene un presupuesto cercano 
a los doscientos millones de pesetas. 
La financiación solicitada sería del 50%. 

Este proyecto contempla tanto el 
valor arquitectónico como el ecológico, 
ya que esta iglesia alberga una de las 
mayores colonias de cernícalo primilla 
de Europa, con lo que este proyecto se 
tendría que llevar a cabo en épocas com
patibles con los períodos migratorios de 
las referidas aves. � 
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Convocatoria de becas de 

comedor escolar 

A Delegación de Servicios Sociales hace pública la 
convocatoria de becas de comedor escolar 1996. 

Estas ayudas están dirigidas a las familias de los niños y niñas que 
estén matriculados en Centros Públicos o Concertados de Preescolar, 
EGB, Educación Primaria y primero y segundo de la ESO. 

Serán requisitos indispensables para poder recibir estas ayudas los 
siguientes: 

- Ser vecino de Getafe
- Presentar la solicitud y documentación requerida en

el plazo establecido.
- Tener una renta per cápita mensual familiar no

superior a 15 .000 pesetas.
- Haber solicitado beca de comedor previamente en

la convocatoria de 1996 del Ministerio de
Educación y Comunidad de Madrid.

- Un número total de becas a adjudicar en esta
convocatoria será 400. Si el número de solicitudes
que cumplen requisitos fuera superior a 400, se
distribuirá entre las familias de menor renta "per
cápita".

Los impresos de solicitud 

se facilitará a partir del 

día 21 de mayo 

en los Colegios, Centros Cívicos 

y en la Delegación de Servicios Sociales 

en el Hospitalillo de San José, 

calle Hospital de San José nº 4 

Las solicitudes, junto con la 

documentación requerida, 

se entregarán en el Centro Cívico 

de cada barrio, 

del 29 de mayo al 5 de junio, 

ambos inclusive. 

Las listas de becados 

se expondrán en cada colegio 

NAVES INDUSTRIALES 
EMPRESA MUNICIPAL DEL 

AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

GETAFE INICIATIVAS, S.A. 
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INFORMESE EN: 

¿;;;- GETAFE INICIATIVAS, S.A. 
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. Os ÜL/Vos /Ctra. N-!V IAL. 
/Unto conexión M.40) Andafuc,a,
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+ 
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FAC!LfDADEs DE PAGo 

�§.� C/ Ricardo de la Vega, 2; l° 
* Getafe * Tf. 681.55.14 - 681.55.12



Seminario sobre la educación

Forges y 5opena 
provocaron 
las carcajadas 
de los profesores 

N conmemorac10n del décimo 
aniversario de la creación del Centro de Pro
fesores de Getafe, 
entre el 6 y el 9 de 

ges", y podemos afirmar que el humor y los 
recuerdos presidieron ambas. 

No podemos olvi-
dar las experiencias de 

mayo tuvo lugar un 
seminario para hablar 
de Educación, Trans
formación y Acción. 
Lo singular fueron los 

El nivel de los conferenciantes, 
Miguel de la Quadra 
Salcedo y la de Marta 
Mata. Todos los con
ferenciantes hablaron sobresaliente 

conferenciantes enca-
bezados por Andrés Sopeña, y seguidos de 
Antonio Fraguas "Forges", Miguel de la 
Quadra Salcedo y Marta Mata. 

Tanto el equipo pedagógico como los 
asistentes a las conferencias disfrutaron con 
los tertulianos y sus geniales ocurrencias. 
Nosotros tuvimos la oportunidad de asistir a 
las conferencias de Andrés Sopeña y "For-

del difícil mundo de la 
educación, pero desde 
prismas originales y 

en base a sus experiencias y trabajos. 
En la jornada de Andrés Sopeña, autor 

del libro "Florido Pensil", de aplastante éxito; 
se recordó cómo era la escuela antigua. La 
parafernalia, ritos, profesores y alumnos que 
llenaron las antiguas escuelas, junto a los 
utensilios que marcaban las horas de estudio 

� d 
., 

UCOClOV 

en la escuela; llenaron el ambiente de recuer
dos de la niñez y una catarata de carcajadas. 

"Forges", en clave de humor e ilustrando 
sus explicaciones con los personajes de sus 
viñetas, realzó la figura de los profesores, 
indicando que él nunca se haría profesor. Su 
humor ácido y su locuacidad hicieron las 
delicias de los presentes. En la posterior ter
tulia Antonio Fraguas no eludió ninguna pre
gunta, para terminar reafirmando su defensa 
del humor, caiga quien caiga, sin olvidar que 
él como "bufón" tiene ciertas licencias. 

El resto de conferenciantes dejaron su 
impronta y vivencias, lo que consolidó este 
seminario como un ,teto destacado, original 
y muy explicativo. Esperemos que se 
repita, pues� que el nivel ha sido más que 
aceptable. 

Según una de las conclusiones del programa 
"Convivir es crecer"

Los padres de Perales del Río atribuyen 
los problemas de los estudios 

& por eao.ciue no � •. o 
menos ·que sea lngenuom8t'll9, 
esperor re5Ultodol l)0llltvoS 

[I 

1 \jl1 prog,omo. C·:•M1�!10

educa1tvo en l!n � ffláJ,,,1 • • , , v. , ,. 
· t /i': ... · .�':\ "•l' ·st .. � '\

de sus hijos a la diferencia cultural 
o de aeclón �: :•, ,;1'S ,�•, .. f) 

• � e�• ; ;,._ .. � .. '):�;: l 
�- no � ta -�- ;,r_J,,-..,� 
,· , · . RESUMEN DE LAiENCUE� 
.polfleulor del nllllXIO (IUit �-< . J•-! ' "•·· � 

En Perales del Río se está llevando a cabo una experiencia educativa 
novedosa en la que están participando todos los agentes sociales del 
barrio: asociaciones de vecinos, colegios, apas, parroquia, asociación 
ecologista, padres independientes y la Delegación de Educación. Los 
objetivos se resumen en la confección de un plan de trabajo que eleve el 
rendimiento escolar. 

· · · REALIZADA 0A,!;Á�;i:'ÍAs
o - 1erilenek>. et· P',llit)!o .. 81rt"���¡� •►•;' {:.;!j -
. . SOBRE liU SITUA.CIONJEDUCATI
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PEl'IALES DEL Rio, Mli:YO 0E¡1'19ó ·•,.° 
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f
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ARA ello se han llevado a cabo 
ya varias fases en este proyecto: se ha creado 
un clima de trabajo, 

problema de los estudios de sus hijos: 
un 7,5% asegura que no comprende 

las explicacio-

ln'IIOslón clAllAol 01 lín. Po� J'"Nir.;_,,;.'.,}17:l1.j·
: ... ... ; \.�,c:..-..�'tl,i::, ' 

se han analizado las 
necesidades educati
vas de los padres 
mediante entrevistas 
personales en cada 
domicilio, se ha ela
borado un informe y 
se ha confeccionado 
un plan de trabajo. 

En este informe 
se han dado a cono
cer algunas de las cir-
cunstancias que con-

«Convivir es crecer» se trata 

de una experiencia 

novedosa en la que 

participan todos los agentes 

sociales del barrio 

nes; un 5,8% consi
dera que no les gusta 
estudiar; un 4,6% 
afirma que se distrae 
al hacer las tareas; un 
4, 1 % asegura que tie
nen excesivos debe
res; un 3,5% que son 
vagos, y un 3, 1 % que 
no tienen interés por 
los estudios. Mayori-
tariamente, como 
podemos comprobar, 

forman el clima educativo de este barrio. Así 
se ha puesto de manifiesto las siguientes difi
cultades que los padres encuentran ante el 

los padres basan esta dificultad a las diferen
cias culturales, que trae consigo una dedica
ción desigual a las tareas de la familia. 

En cuanto a las preocupaciones que, res
peto a sus hijos tienen los padres de Perales, 
son: un 87% considera la adicción a las dro
gas su principal preocupación respecto a su 
hijo, seguida a gran distancia por el paro 
(37,8%), el alcohol (20, 1 %), la violencia 
(10%), y en menor medida el tabaco, el sida, 
la delincuencia y el sexo. 

En cuanto al tiempo de ocio. todos los 
padres creen saber a qué dedican sus hijos el 
tiempo libre, pues no se ha recogido ninguna 
respuesta negativa. Según sus respuestas los 
niños y adolescentes de Perales se dedican 
mayoritariamente a alguna práctica depor
tiva, seguida de la televisión, los juegos, los 
ratos con los amigos y la lectura. 
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XVI Fiesta de la Bicicleta 

Los participantes 
desbordaron las previsiones 
Alrededor de 1.800 participantes recorrieron el pasado 12 de 

mayo las calles de Getaf e, en la denominada Fiesta de la 

Bicicleta. Bajo el lema "Sin malos humos", esta decimosexta 

edición contó con una afluencia de vecinos que desbordaron todas 

las previsiones realizadas. El dinero recaudado, 188.000 pesetas, 

se destinó para adquirir material escolar para los niños saharauis 

refugiados en el campamento de Tindouf 

ESDE las primeras horas 
del domingo 12 de mayo, los partici
pantes no dejaron de inscribirse en el 
Polideportivo San Isidro, lugar ele
gido para la salida. Cuando pasaban 
unos minutos de las doce del medio
día, la calle Toledo era un hervidero 
de ciclistas, dando un colorido espe
cial a esta edición de la Fiesta de la 
Bicicleta. 

de Alcampo se les juntaban los del 
barrio del Bercial. Ya estaban todos 
juntos pedaleando por una bella 
causa. Una larga fila de bicicletas se 
adueño de las calles de Getafe. Las 
previsiones se habían desbordado con 
creces. 

A lo largo de una hora y media, 
hasta llegar a la 

patrocinio de Ibercaja, Pangea, 
Radio Getafe y Barriopedro Herma
nos; quiénes junto al propio Ayunta
miento mostraban su satisfacción 
por el buen desarrollo del aconteci
miento. 

1 
Todos los participantes recibieron 

un regalo al término de la prueba y 
asistieron ex

Había gente de todas las edades y 
condiciones. Pequeños, mayores, dis
frazados, tándems y hasta ,:1lgún 
malabarista de las ruedas. La marcha 
la abría un tren, al que precedían el 
grupo ciclista Saunier Duval y los 
agentes de la policía municipal. Tras 
todos ellos 1.800 participantes con un 
espíritu alegre y buen ánimo para 
afrontar los doce kilómetros de reco
rrido. 

Plaza de España, 
no se registró 
ningún percance. 
La organización 
realizó un trabajo 
excelente, así co-

"1.800 personas rompieron 

los pronósticos de 

pectantes al sor
teo de dos bici
cletas, así como a 
diverso material 
para la práctica 

Era una fiesta, y no una competi
ción. Habían llergado los participan
tes de Perales del Río, y en la glorieta 

participación" 

mo Policía Mu-
nicipal y Protección Civil. Los traba
jadores del Ayuntamiento de Getafe, 
en concreto la Delegación de Juven
tud y Deportes, habían estudiado 
todo al milímetro para alcanzar un 
final exitoso. A fe que lo lograron. 

Toda la preparación y realización 
de la Fiesta fue posible merced al 

de este deporte. 
El broche final 

fue la entrega del dinero recaudado a 
un representante del pueblo Saharauí, 
Duman Fadel; quién recibía un che
que por valor de 188.000 pts. de 
manos de Santos Vázquez, concejal 
getafense. Asimismo estuvieron pre
sentes los concejales Justo Vázquez 
(PP) y Gregario Gordo (IU), junto al 



director de Ibercaja, José Pedro 
Mayoral; quienes realizaron la 
entrega de los sorteos. 

En el capítulo de curiosidades 
destacan la participación en la prueba 
del propio alcalde, Pedro Castro, el 
concejal de Juventud y Deportes, 
Santos Vázquez, algunos ex-conceja
les, grupos ciclistas, peques con 
futuro y, en fin, toda una población 
entusiasta y con ganas de marcha. 

Como dijo el 

Duman Fadel, representante 

Saharaui en España, en el 

momento de recibir el 

cheque de manos del 

Concejal, Santos Vázquez 

representante sa
haraui "una mues
tra de solidaridad 
que los niños de 
Tindouf sabrán 

"Se recaudaron 188.000 pts. 

para los niños saharauis" 

reconocer". Y un 
último comentario del público: "Hay 
que ganar espacios para las bicicle
tas". Alrededor de l .  800 personas 
pedalearon sin malos humos, en una 
fiesta que cada año se supera a si 
misma. � 

-L n unta 

1.800 participantes llenaron 

de bicis y colorido las 

calles de Getafe 

13 
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DE LC@}TERIA NACl<®)NAL 

SELECCION DE 
EX JUGADORES DE 
PRIMERA DIVISON 

Seleccionadores: 
Sanromán y Pachín 

Porteros: 
Sempere y Bastón 

Defensas: 
Clemente, García 

Cortés, Macua, Luis 
García, Molinos, 
Sabaté y Sabino 

Centrocampistas: 
Bermejo, Julio Prieto, 

Marina, Rodilla, 
Rubiñán y Subirats 

Delanteros: 
14 Isidro, Magdalena, 

Saura, Luis Vida! 

SELECCION EX-JUGADORES 

DE PRIMERA DIVISION 

� 
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SELECCION DE VETERANOS 
LUGAR: POLIDEPORTIVO DE SAN ISIDRO 

DIA: 18 de mayo 

HORA: 11 

SELECCION DE 
VETERANOS 

Seleccionador: 
Josep María Fusté 
Porteros: 
Sadurní y Urruti 
Defensas: 
Cundi, Gallego, 
Gerardo, Jiménez, 
Olmo 
Centrocampistas: 
Adelardo, Joaquín, 
Señor, Solsona, y 
Víctor 
Delanteros: 
Marañón, Marcos, 
Pedraza, Pichi Alonso, 
Rincón y Rubio 

En el descanso se celebrará el sorteo de Lotería Extraordinario del "Cincuenta aniversario de las quinielas" 



El próximo 18 de mayo en el Polideportivo San Isidro, 
a las 11 horas 

El sorteo extraordinario 

de la Lotería Nacional se 

celebrará en Getafe 

El próximo sábado, 18 de mayo, se va a celebrar en Getafe 
el sorteo extraordinario de la Lotería Nacional en el que 
se conmemora el 50 aniversario de las quinielas. Este sorteo se va 
a realizar en el Polideportivo de San Isidro en el descanso 
de un partido que se va a celebrar a las 11 de la mañana entre 
una selección de veteranos de la selección española y otra 
de ex jugadores de primera división. Estas selecciones están 
recogidas en la página 14 de este mismo Boletín. La entrada es 
libre y gratuita para todos. 
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N este sorteo se distribui- Donosti para conmemorar el Día ción con una estructura muy dife-
rán siete mil millones de pesetas en 
los casi tres 

del Turista. rente ya que los premios se otorga

millones y medio 
de premios. La entrada es libre 

La emisión y gratuita 
consta de diez 
series de 100.000 
billetes cada una a 100.000 pesetas 
el billete dividido en décimos de 
1.000 pesetas. 

sea la capital. 

QUINIELA 

Este sería el ban a los acertantes de los goles 
primer sorteo 
que se celebra en 
un municipio de 
la Comunidad de 

marcados por cada equipo y en su 
defecto al ganador o empate, asig
nando una escala de puntos que 
hacía muy complicado el sistema. 

Madrid que no Al retirar el boleto y antes de pro- 15 
nosticar se abonaban las dos pese-
tas que importaba la única apuesta. 
El boleto constaba de siete parti-
dos y de cuatro cuerpos iguales en 

SORTEOS VIAJEROS 

Lotería Nacional animada por la 
idea de estar cerca de los aficiona
dos que tiene a lo largo de la geo
grafía española, a partir de 1964 
comenzó la celebración de sorteos 
fuera de la sede habitual de Madrid. 
El primer sorteo viajero fue en 

La quiniela de fútbol nace en 
1946 para "regular la extraordinaria 
afición al fútbol" cuya afluencia a 
los partidos "ha dado lugar a que se 
crucen numerosas apuestas" entre 
los particulares y 

los que había que hacer constar 
uno a uno los mismos pronósticos 
y depositarlo en buzones al efecto. 

La última variación se ha intro
ducido en 1993 que se implanta un 
nuevo boleto para jugar apuestas 

múltiples en 

' 

ij 1 11 

para promocionar 
ingresos de benefi
ciencia pública. Na-

� 1 , 1· l • �t.t-1 .· 
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el método 

Este sorteo se celebrará en el r e d u c i d o . 
Nace enton

descanso de un gran partido ces el boleto 
de fútbol entre una selección de las reduci-

nacional de veteranos y un 

equipo de ex jugadores de 

das, con tres 
reducciones 
elementales 
de 7 dobles, 4 
triples y 3 

primera división 

El Gerente de 
Loterías, el Alcalde 

y el veterano 
jugador del 

AL Madrid, Carlos 
Revilla, en un 

momento de la 
presentación del 

sorteo. 

dobles y tres 
triples, que 

permite combinarlas con cualquier 
número de partidos al directo. 
Tiene gran aceptación y su utiliza
ción va creciendo cada temporada 
y ya se acerca al 20% de la recau
dación. � 
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La Delegación de la Mujer 
convoca ayudas para las 
Asociaciones de Mujeres 

.$)� 
� 

Proyectos para la 
mujer de hoy ECIENTEMENTE, la Delegación de la Mujer del Ayuntamiento de 

Getafe ha hecho pública la convocatoria de subvenciones para las asociaciones 
de mujeres, coordinadoras, federaciones o personas jurídicas, sin ánimo de 
lucro y de Getafe que tengan como fin la promoción de las mujeres. Toda la 
información relativa a esta convocatoria se encuentra expuesta en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, calle Ramón y Caja! 22, planta baja. 

Los proyectos para los que se debe 

solicitar la subvención deberán 

tener los siguientes objetivos: 

Estas subvenciones se dedicarán a la realización de proyectos encaminados a 
lograr la plena incorporación de las mujeres en la vida política, económica, • Fomento del asociacionismo de

la mujer.cultural y social. Asimismo, se 
pretende que asociaciones con 

Se pretende que asociaciones objetivos similares presenten proyectos 

• Difusión de la educación,

investigación y cultura.

con objetivos similares conjuntos afio de rentabilizar recursos 
y beneficiar a un número mayor de 

• Elaboración de programas que

impulsen y consoliden la

educación sanitaria, los deportes,

y la atención de la salud en las

muJeres.

presenten proyectos 

conjuntos a fin de 

rentabilizar recursos y 

beneficiar a un número 

mayor de mujeres 

1 i 
'1 

mujeres. 
Las asociaciones a las que se les 
conceda la subvención deberán 
justificar la utilización de los fondos 
recibidos antes del 30 de diciembre de 
este año, mediante la presentación de 
una memoria resumida de las 
actividades desarrolladas y las facturas 
originales con CIF de los provedores y 
asociaciones. � 

• Realización de actividades de

información, asesoramiento y

atención específica para las

muJeres.

Con el curso: "Instalación y 
mantenimiento de microordenadores"

Comienza el ciclo de 
formación en el centro 

de la mujer 
A Delegación de la Mujer ha comenzado su ciclo de 

formación ocupacional en este año con el curso 

"Instalación y mantenimiento de microordenadores" 

dirigido a mujeres desempleadas. Este curso, que 

consta de 500 horas, incluye un período de prácticas 

en empresas del sector al finalizar la fase teórica. 

La especialización de este curso, permitirá a un grupo 

de mujeres adquirir los conocimientos y la práctica 

necesaria para acceder al mundo laboral en esta rama 

de la producción. 

Este curso es el primero de los seis que se pondrán en 

marcha en nuestro municipio, dentro de un programa 

de formación ocupacional promovido por la Dirección 

General de la Mujer de la Comunidad de Madrid en 

colaboración con el Centro Municipal de la Mujer de 

Getafe. � 



La Pablo Serrano presentó al 
grupo fotográfico "Nueve y Medio" 

Hasta el 24 de mayo permanecerá en la 
Sala Pablo Serrano situada en Centro 
Cívico del Sector Tres, la exposición foto
gráfica del grupo "Nueve y Medio", un 
nuevo grupo de fotógrafos reunidos bajo 
este nombre. 

Este grupo está formado por diez crea-
EXPRESION 

�--

ti vos que llevan andadura en la búsqueda Persiguen, no sólo la expresión de obras 
de la libre expresión a través de la foto- sino también la investigación de nuevas téc-
grafía, experimentando nuevas técnicas nicas, el elemento didáctico y la organiza-
y tratando de acercar este arte al ciuda- ción de conferencias, cursos y coloquios. 
dano. Todos ellos pertenecen a Agrupa- Esta exposición la forman cincuenta 
ciones fotográficas obras de bella factura 
de la zona sur y han La exposición permanecerá en la que la variedad . 
desarrollado inten- de motivos y las dife-
sos e interesantes hasta el 24 de mayo rentes técnicas en el 
trabajos a través de ■■■■■■■■■■■■■■■- tratamiento del nega
ellas. tivo hacen imprescin-

Se creará una comisión mixta 
que realizará un seguimiento del CAD 

ué pasa en tu barrio? 

: 
q,s 

'-
't 

' 
fOTOG JRAfliA§ 
Del 8 al 24 de Mayo de 1996 

dible la visita a la sala, no sólo para los 
amantes de la fotografía 
sino para aquellos que 
gustan del arte en general. 

La espectacularidad 
de algunos conjuntos, la 
armonía de otros y el 
buen hacer en todos ellos 
permiten que la exposi
ción se convierta en un 
centro de debate sobre las 
posibilidades de la foto
grafía.� 

Jj' 
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CENTRO CMCO 

CERRO BUENA VISTA 

En una reunión celebrada el pasado 17 de abril entre repre
sentantes municipales, con el Alcalde a la cabeza, y miembros de 
una comisión de vecinos del grupo "Los Desamparados" de la 
Alhóndiga se alcanzaron los siguientes acuerdos: 

pales y del barrio. En el espacio destinado a la Biblioteca, se 17

instalará provisionalmente el Centro de Empadronamiento 
Municipal. 

• Crear una comisión mixta, vecinos-ayuntamiento de dos
años de duración y que tenga como objetivo hacer un seguimiento 
de la implantación del CAD en la calle Juan Vergara. Transcu
rrido este período se analizarán los resultados. 

• Se acuerda la distribución del edificio de la plaza Juan
Vergara de este modo: en la planta baja se instalará el Centro 
de Día de la Tercera Edad. En la planta alta se instalará el Cen
tro de Atención de Drogodependientes y una biblioteca para el 
barrio. El sótano se destinará a almacen de materiales munici-

�r � 

�l 

•
.. .  w 

• El Centro de Atención a Drogodependientes sólo atenderá a
los vecinos de Getafe y no suministrará metadona. 

• La planta superior del aparcamiento de la plaza será de uso
público con lo que las plazas para los coches serán puestas en 
alquiler. 

• En la planta inferior del aparcamiento se instalará el depó
sito de la grúa municipal y depósito judicial de vehículos. Habrá 
vigilancia policial las 24 horas del día. 

• Se dotará a la plaza Juan Vergara de más papeleras y baran
dillas así como protección para la fuente.� 

DISTRIBUCION EDIFICIO 

PLAZA JUAN VERGARA 

CENTRO DE ATENCION DE DROGODEPENDIENTES 

BIBLIOTECA DEL BARRIO 

CENTRO DE DIA 

DE LA TERCERA EDAD 
----- - · - · · · ------------

ALMACEN 

APARCAMIENTO PUBLICO 

DEPOSITO GRUA MUNICIPAL Y 

DEPOSITO JUDICIAL DE VEHICULOS 
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GRAN NOVILLADA DE PR.OMOCCION SIN PICADOR.ES 
David Pascual 

Antonio Panero 
Nuria Sánchez 

Rejoneador: Miguel García 

GRAN CORRIDA DE. TOR.05 
Manuel Díaz "El Cordobés" 

Cristina Sánchez 
Finito de Córdoba o Javier Conde 

Con toros de Bernardino Piris 

6R.AN <CORRIDA DE TOR.05 
Jesulín de Ubrique 

Miguel Báez "Litri" 
Finito de Córdoba o Javier Conde o Julio Aparicio 

Con toros de Garcigrande 
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Organizado por el Instituto José Hierro 

VII Premio de Teatro y Poesía 
Con la presencia del poeta José Hierro, quien no ha faltado nunca a 
esta cita, se otorgaron los premios de Teatro y Poesía con su mismo 
nombre. El acto se llevó a cabo en el !.B. José Hierro de la localidad, 
con la asistencia de la mayor parte del alumnado y profesorado. 

N el transcurso del mismo se le hizo entrega 
al poeta de una escultura -vaciado en bronce-, realizada 
por Julio Romero, profesor de dibujo del citado instituto. 

Mario Esteban Rodríguez y Ariadna García García, 
fueron los premiados en poesía. En la modalidad de teatro, 
Marta Herrero y Oiga Esteban Rodríguez alcanzaban los 
máximos galardones. 

Los premios con
cedidos, dos en cada 
modalidad, eran de 
30.000 y 15.000 res
pectivamente. En el 
certamen participaron 
jóvenes estudiantes de 
la zona sur, con edades 
comprendidas entre 
los 12 y los 20 años. 

El poeta José Hierro 

ha acudido siempre al 

certamen 

Tres de los cuatro galardonados eran de Getafe. Marta 
Herrero acudía de Móstoles. Otra de las curiosidades, es que 
dos hermanos, Mario y Oiga, premiados ambos. estudian en 
el Instituto José Hie1To. 

El poeta José Hierro cuenta entre sus obras con títulos 
como "Tierra sin nosotros", "El viento del sur", "Quinta del 
42", "Cuanto sé de mí" y "Nombre propio". Ha recibido 
entre otros premios el "Nacional de Literatura", premio 
"Príncipe de Asturias", premio "de las Letras"; siendo Doc
tor Honoris Causa por la Universidad Menéndez Pelayo. 

La conjunción del certamen y la visita del poeta, confi
rieron un realce especial a esta séptima edición; tras la cual 
se encuentra un trabajo laborioso de todos los integrantes de 
este Instituto de Enseñanza de Getafe. � 

� ultura 
-

Certamen de fotógrafos 
de la zona sur y 

Universidad Carlos 111 

11 Maratón de 
Teatro aficionado 

RGANIZADO por la Sala Atico Teatro de Getafe y Sala 
Gurdulu de Leganés, se va a llevar a cabo el II Maratón de Teatro 
Aficionado para grupos de la Comunidad de Madrid. 
Este se llevará a cabo entre los días 6 al 30 de junio, pudiendo los grupos 
interesados enviar sus dossieres a: 
- Sala Atico Teatro. C/ Ciempozuelos, 23. 28904 Getafe (Madrid).
- Sala Gordulu. C/ Tirso de Molina, 4. 28912 Leganés (Madrid).
El plazo de presentación de los dossiers se extiende hasta el 25 de mayo
de 1996. �

AS obras seleccionadas y premiadas en el recién 
celebrado certamen, estarán expuestas en el Patio de 

Promociones del Campus de Getafe hasta el día 21 del 
mes de mayo. 

En la exposición se reúnen las cuarenta obras más 
destacadas del "Certamen de Fotógrafos" de la Zona Sur y 
Universidad Carlos III, seleccionadas de entre las más de 
200 fotografías presentadas. de cincuenta y cinco autores. 

La cantidad y calidad de los trabajos que pueden 
contemplarse en un paseo detenido por la exposición, 

hablan del interés suscitado entre los fotógrafos de todo el 
área sur de Madrid, por expresar, también en la 

Universidad, su particular visión de la vida y de las cosas 
a través del objetivo de una cámara fotográfica. 

Los ganadores fueron: 

- Premio de 100.000 pts. a la mejor colección de cuatro
fotografías: Fernando Flores Huescas (Móstoles). 

- Accéssit de 25.000 pts. a 4 obras de diferentes autores:
José Antonio López Carballo (Leganés). Francisco José

Ferrero Salcedo (Getafe). Rafael Martín Díaz (Leganés).
Julio López Saguar (Alcorcón). � 
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El rugby de Getafe 
de enhorabuena 

L Getafe Rugby Club ha realizado su campaña más 
exitosa. Ha logrado el Campeonato de España, tres de sus 
jugadoras forman parte de la Selección Absoluta y, esta 
selección ha sido galardonada con los premios Nacionales del 
Deporte otorgados por el Rey. 
El Campeonato de España lo alcanzaban, contra pronóstico, al 
vencer en la final al Mercabarna BUC catalán, por un 
incontestable 10-0. Esta fase final se disputó en Durango, lo 
que ha supuesto destronar al último campeón, el conjunto INEF 
de Barcelona. 
Tres jugadoras de este equipo, Isabel Pérez, Beatriz Jiménez y 
Mariola, junto al resto de los componentes de la Selección 
Nacional de Rugby, recibían de manos del Rey de España, el 
Premio Copa Baron de Guell al mérito deportivo; dentro de la 
Gala de entrega de Premios Nacionales del Deporte. 
El campeonato logrado por el Rugby Club Getafe femenino, ha 
sido merced entre otros factores, a la labor de cantera 
desarrollada en los centros escolares de Getafe durante ocho 
años. � 

Fallece un jugador del Getafe

Agustín Jiménez, era 
un jugador con futuro 

RA un entrenamiento que se estaba desarrollando 
con total normalidad. En el campo del Sector III se ejercitaba la 
totalidad de la plantilla del segundo equipo del Getafe C.F., 
cuando surgió la tragedia. Agustín Jiménez, de 20 años, caía 
fulminado. 
En los primeros momentos se pensó que sería un percance sin 
más, pero las cosas se tornaron trágicas al ver que el jugador no 
respondía. Se le trató de reanimar, se le trasladó al cercano 
Hospital de Getafe, a menos de 50 metros, y allí nada se pudo 
hacer. 
Esta joven promesa, nacido el 4 de noviembre de 1975, con 
domicilio en Leganés, llevaba dos temporadas en el conjunto 
azul. Formado en las categorías inferiores del C.D. Leganés, 
ocupaba la posición de media punta; donde destacaba con luz 
propia. 
Tanto su entrenador, Orgaz, como los técnicos del primer 
equipo le auguraban un brillante futuro en el mundo del fútbol, 
que se vió truncado cuando empezaba a deslumbrar. Desde 
estas páginas nos unimos a la condolencia de su familia y a la 
de todos sus compañeros y amigos. � 

XIV Torneo de Tenis 
Villa de Getafe 

ESDE el 17 de mayo y hasta el 2 de junio, se 
celebrará el XIV Torneo de Tenis Villa de Getafe, organizado 
por el Club de Tenis del mismo nombre. Se llevará a cabo en 
las instalaciones deportivas municipales del Sector III. 
Las pruebas que se celebrarán son individuales absolutos, 
cadetes, infantiles y alevines (masculino y femenino). Habrá 
asimismo partidos de consolación para los que caigan 
eliminados en primera ronda. 
Las inscripciones se pueden realizar hasta el 16 de mayo, 
llamando a los teléfonos 683 60 68 y 908 82 49 57, o en la 
Federación de Tenis de Madrid, teléfonos 735 11 54 y 735 18 54. 
El importe de las inscripciones son 3.000 pts. para los 
absolutos y 2.500 el resto. Los suscriptores de Madrid Tenis 
tendrán un descuento de 500 pts. Los jugadores del Club 
abonarán 1.500 pts. y si participan en más de una prueba, a 
1.000 pts. por prueba. 
El día 2 de junio se efectuarán sorteos (dos pasajes de avión 
para cualquier lugar de España, donado por viajes Halcón, una 
bicicleta, ropa vaquera y deportiva, etc.), entre todos los 
participantes y público en general. Asimismo recordar que 
Fernando Novillo, ganador de las dos últimas ediciones, ha 
pasado por las escuelas municipales. � 

Breves 
- Ciclismo. Cristina Peñalver Díaz, de 15
años y residente en Perales del Río, se ha
proclamado Campeona de Madrid de
Fondo en Carretera, el pasado 11 de
mayo. Pertenece a la Unión Ciclista
Villaverde Bajo First Position. Tiene
muchas posibilidades de adjudicarse el
Campeonato de España, que se celebrará
en próximas fechas en Sabiñánigo
(Zaragoza).

- Tenis de Mesa. Lorena Alonso y
Rebeca López, del Club de Tenis de Mesa
de Getafe, consiguieron la tercera plaza en
los pasados Campeonatos de España
Infantil y Juvenil, celebrados en Coslada.
Asimismo este club militará en la
División de Honor al proclamarse
campeón femenino en la fase de ascenso,
celebrada en Getafe. Sólo les falta un
sponsor para poder viajar la próxima
temporada por toda España.
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campamentos de verano

La Delegación de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Getafe 
tiene perfilada la oferta de Campamentos de Verano, estando 
simplemente a la espera de ultimar algunos detalles y recibir el 
visto bueno en sesión plenaria. 

IETE son los campamentos 
ofertados para este verano. Podrán 
asistir niños desde 7 años hasta 30 
años. 

- Albergue Sta. Mª del Buen Aire
(Escorial). Colonia Infantil. De 7 a 9 
años. 75 plazas aprox. Del 1 al 15 de 
julio. Contará con talleres de manuali
dades, talleres de creatividad, educa
ción medio-ambiental, juegos prede
portivos, recreativos y de 
participación. 

- Bañar (León). Multiactividad
infantil. De 13 a 14 años, ambos sexos. 
50 plazas aprox. Del 1 al 15 de julio. 
Habrá iniciación a las técnicas aire 
libre, natación, piragüismo, rafting, 
talleres de medio ambiente. 

- El Almendrico. Cartagena (Mur
cia). Granja Escuela. De 10 a 12 años, 
ambos sexos. 63 aprox. Del 14 al 28 de 
julio. Las actividades a desarrollar 
serán agropecuarias, medio ambienta
les, recreativas, veladas de animación, 
etc. 

- Camping Os Fieitas, Península
de O'Grove (Pontevedra). Multiactivi
dad juvenil. De 15 a 17 años, ambos 
sexos. Del 17 al 31 de julio. 50 plazas 
aprox. Contará con técnicas al aire 
libre, cicloturismo, natación, pira
güismo, marchas, acampadas y talleres 
de medio ambiente. 

- Camino de Santiago. Recorrido
desde Santiago de Compostela hasta 
Llanes, pasando por: Cangas de Onis, 
Oviedo, Grado, Luarca, Ribadeo, 
Mondoñedo, Villalba y Arzua. Campa-

mento itinerante en bicicleta. 40 plazas 
aprox. De 15 a 17 años, ambos sexos. 
Consiste en realizar una ruta diaria, 
combinándolo con actividades medio 
ambientales, acampadas y actividades 
recreativas en la playa. 

- Recorrido por Francia, Alema
nia, Rep. Checa, Austria, Italia y 
España. Turismo juvenil por Europa. 
De 18 a 30 años, ambos sexos. 50 pla
zas aprox. Del 2 al 17 de agosto. Prin
cipalmente consiste en realizar un 
recorrido turístico cultural por las 
siguientes ciudades (Ginebra, Munich, 
Praga, Viena, Venecia y Rosas). 

- Recorrido por el Pirineo Nava
rro. Desde Hecho a Hondarribia, 
pasando por Anso, Valle del Roncal, 
del Salazar, de Aezcoa, Baztán, Exta
lar y Sierra de Abedí. Turismo activo 
juvenil. De 18 a 30 años, ambos sexos. 
40 plazas aprox. Del 2 al 14 de agosto. 
Principalmente consiste en realizar 
una ruta diaria desde un punto de reco
rrido a otro, combinando distintos 
medios de desplazamiento (caminar, 
bicicleta, piragua, canoa, etc., y activi
dades de playa). 

En nuestros siguientes números 
informaremos de la oferta de una 
manera más concreta, indicando los 
plazos de inscripción y el precio de los 
distintos campamentos. Asimismo 
informaremos sobre los requisitos que 
hacen falta en algunos de ellos y los 
días de reunión con los padres ( campa
mentos de menores) y los inscritos 
para aclarar cualquier tipo de dudas. � 

L uventud 

Fiestas de la 
Alhóndiga 

Dentro del programa de Deportes, en las 
Fiestas de la Alhóndiga, se podrán practicar 

distintos deportes, entre los que destacan: 
Fútbol-sala femenino y masculino, 

baloncesto, balonmano, voleibol, tenis de 
mesa, fútbol 7, fútbol 11 y carrera popular. 

Las fiestas serán los días 14, 15 y 16 de 
junio, jugándose los partidos entre el 3 y el 

23 de junio. Las inscripciones se podrán 
realizar del 20 al 24 de mayo ( de 18,30 a 

20,30 horas), en la Sala 5 del Centro 
Cívico Alhóndiga. 

Las cuotas son 500 ptas. hasta cadetes, 
1.000 ptas. juveniles y 2.000 senior y 

veteranos. El sorteo se celebrará los días 29 
para fútbol 7 y resto de deportes y el día 30 

Fútbol-sala. � 

Conciertos de 
, . . mus1ca Joven 

Para el mes de mayo se han 
programado, dentro de las Fiestas 
Patronales, los siguientes conciertos de 
música joven: 

- Fiestas de San
Isidro. Actuarán los 
grupos Ibídem, 
Teagarden y Marea 
Negra. La fecha para la 
celebración es el 16 de 
mayo, a las 20,30 horas. 
El lugar elegido es el 
Recinto Ferial, Avenida 
de Fuerzas Armadas. El 
concierto está 
organizado 
conjuntamente por la 
Delegación de Juventud 

y Deportes y la Comisión de Festejos de 
Centro San Isidro. 

- Concierto
27 de mayo, 
Plaza de España. 
De 20 a 24 
horas. Actuarán 
los siguientes 
grupos: Malacar, 
Alianza, K.C.M. 
y Derroche. 

Ambos 
conciertos son 
totalmente 
gratuitos, con lo 
cual los jóvenes de Getafe podrán ver la 
actuación de distintos grupos locales. � 
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¿ (i)UE 
LE PASA 
A ESE 

HOMBRE, 
l)OCTOI\? 

l:L. POBRE 
ERA 5E

G'1iPOR PEL 
GETAFE C.F. 
Y CLARO, 

SE VOLVid 
LOCO .•• 

i OUA,.JUA t AYER 
ESTABA EN 2,

A B--· 
HOY EN �A Y MA
NANA EN 2,A 9 ... 
AHORA 8,AHORA A. 1)E ':.4" A 118 11 Y TiRO 

POR QUE ME 
P ,-,TOCA ... 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas).

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas).

B: Abierto hasta las 10 de la noche.

D: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DIA 16: C/V, C/ Fenix, sin. B-Hospital de San José, 10
C-Granada, 3 B-Avda. Juan de la D-Madrid, 40
B-General Pingarrón, 11 Cierva, 36 DIA 27:
D-Madrid, 48 D-Madrid, 48 A-Avda. Ciudades, 10
DIA 17: 1 DIA 22: B-Brunete, 2
A-Perales, 11 C-Cervantes, 5 DIA 28:
B-Aragón, 34 B-Sánchez Morate, 11 C-Alicante, 4
D-Madrid, 40 D-Madrid, 40 B-Pintor Rosales, 2
DIA 18: DIA 23: D-Madrid, 48
A-Madrid, 40 C-Avda. Angeles, 9 DIA 29:
B-Avda. Juan Carlos I, s/n. B-Garcilaso, 42 C-Pza. Magdalena, 5
DIA 19: D-Madrid, 48 B-Avda. Aragón, 16
C-Titulcia, 15 DIA 24: D-Madrid, 40
B-Arboleda, 21 C-Pza. Estalactitas, s/n. S-Ill DIA 30:
D-Madrid, 48. B-Madrid, 91 C-San José de Calasanz, 4
DIA 20: D-Madrid, 40 B-Avda.España,48
C-Alonso de Mendoza, 24 DIA 25: D-Madrid, 48
B-Pza. Constitución, 10 A-Zaragoza, 12 DIA 31:
D-Madrid, 48. B-Valdemoro, 12 e-Avda.España, 18
DIA 21: DIA 26: B-Colibri, 7
C-Avda. Juan Carlos I, C-Castellón de la Plana, 10 D-Madrid, 40

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Ramón y Caja!, 22 
Tel.: 695 03 04 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 683 95 09 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector Tres 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Arcas del Agua, s/n. 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Arcas del Agua, s/n. 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
C/ Delfín, 6 
Tel.: 682 05 91 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tel.: 695 12 67 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 85 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector Tres 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 



Sentir tan cerca a este escritor, 
renueva las ganas de vivir de alumnos y 
profesores del citado instituto; quienes 

supieron elegir su estandarte de una 
manera certera. 

El poeta José Hierro 
recibe una escultura 

de julio Romero, 
profesor de dibujo de 

JE.S. José Hierro. 

a_ lash
--------� 

ráfico 

VII Certamen 
Literario 
José Hierro. 
El poeta nunca 
ha faltado 
a la cita 

El Instituto de Enseñanza 
Secundaria José Hierro ha contado a lo 
largo de siete años, desde que se 
instaurase el certamen, con la presencia 
del poeta José Hierro. Este centro 
educativo getafense, organizador de los 
premios de poesía y teatro, se siente 
orgulloso de la visita de este 
poeta-puente, cuya obra es conocida y 
reconocida internacionalmente. 

Innumerables premios jalonan su 
andadura, Príncipe de Asturias en 1981, 
por citar un ejemplo; siendo siempre 
una voz comprometida y crítica dentro 
del panorama poético y social. 
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•--- Del 24 de Mayo 
fflAYUNTAMIBNTODEGETAFE al 2 de Junio 

tu pueblo está en fiestas, participa 




